

28 veinte y ocho años, vecinos de este lugar y manifiesto que el día 2 dos del corriente mes a las 5 cinco de la tarde, nació un niño en su casa habitación a quien le pone por nombre José Esteban, que ocupa el espacio de la propiedad del Sr. Benigno Serran, ubicada en el barrio tras de la calle 'A', el niño presentado es hijo legítimo del exponente y de su esposa Mariana Serran, originaria de Tepic, mayor de 25 veinte y cinco años, vecina de esta Villa, nieta por línea paterna del Sr. José María Guzmán, originario de Culiacán, mayor de 48 ochenta y ocho años, de ejercicio familiar, vecino de esta Villa y de la finada Doña Ana Alegría y por la materna de los finados José Guzmán y Doña Mercedes, por ser testigos de esta declaración los Ciudadanos Feliciano López, casado, originario de Huamantla, de ejercicio Comisario, mayor de 46 cuarenta y seis años y José María Díaz, vecino originario de Huamantla, de ejercicio con plera, mayor de 72 setenta y dos años, ambos vecinos de este lugar. Con lo que Comisario le presento que leida que los fue testigos conformes y firmaron  
 Don fe = José L. López = José Guzmán  
 = F. López = F. M. Díaz = Es copia de su original que antoja.  
 José L. López

Acta número 88 ochenta y ocho - Nacimiento de Rosa Faerber. En la Villa de Magdalena a los 8 ocho días del mes de Diciembre de 1888 mil ochocientos ochenta y ocho, a las 10 diez del día, ante mí José L. López, Jefe del Estado Civil de esta Villa, compareció el Sr. Don



Don Faerber, casado, originario de Francia, mayor de 37 treinta y siete años, de ejercicio Comisario, se leido de este lugar y manifiesto que el día 6 seis del corriente mes a las 11 once y media de la noche, nació en su casa habitación que ocupa de la propiedad del Sr. Don José Guzmán, ubicada en esta propiedad, un niño que va a ser Don Luis, una niña a quien presento para su registro y le pone por nombre Rosa Faerber; es hija legítima del exponente y de su esposa Leonides Serran de Faerber, originaria de París, Francia, de 20 veinte años de edad, vecina de este lugar. La niña presentada es nieta por línea paterna de los finados Salomón Faerber y Rosa Labrador Faerber y por la materna del finado Bernardo Serran y del finado Serran originario y vecino de París, mayor de edad, por ser testigos de esta declaración los Señores Leon Levy, soltero, mayor de 29 veinte y nueve años, vecino de este lugar, originario de Nueva Orleans y Arnaldo Faerber, originario de Francia mayor de 34 treinta y cuatro años, de ejercicio Comisario, ambos vecinos de este lugar. Con lo que Comisario le presento que leida que los fue testigos conformes y firmaron. Don fe = José L. López = Rosa Faerber = F. Leon Levy = F. Arnaldo Faerber = Es copia de su original que antoja.

José L. López

Acta número 89 ochenta y nueve - Nacimiento de Rosa Faerber. En la Villa de Magdalena a los 13 trece días del mes de Diciembre de 1888 mil ochocientos ochenta y nueve, a las 11 once de la mañana, ante mí José L. López, Jefe del Estado Civil de esta Villa, compareció la Señora Doña Rosa Alegría, originaria de Culiacán, mayor de 58 cincuenta y ocho años, casada, vecina de este lugar y presento para su registro una